

[Arnaldo Mirabal Hernández](#)



Las autoridades matanceras hicieron un llamado a ser más estrictos y precisos en el combate contra el delito y las ilegalidades que persisten en nuestra provincia, en plenaria donde se analizaron aspectos preocupantes como el robo en 15 bodegas del territorio matancero; siendo la cabecera provincial y Perico los municipios con más incidencia en estos hechos.

Durante el encuentro se analizaron las acciones de control implementadas para enfrentar este flagelo, como la aplicación de más 1200 inspecciones y casi 900 multas aplicadas por organismos como la Dirección de Inspección Estatal y la Dirección Estatal de Comercio.

Ambas entidades han incrementado las visitas y los recorridos en los territorios en los que han detectado innumerables ilegalidades a las que han aplicado medidas como la venta forzosa, decomisos o cuantiosas multas, mediante resoluciones existentes.

Los integrantes de estos organismos señalaron tendencias negativas como el engaño al consumidor con el gramaje, mercancías ocultas en los almacenes que no se venden a la población, o la venta de productos en mal estado.

La primera secretaria del PCC en la provincia Susely Morfa destacó en una de sus intervenciones el papel del control popular, ya que muchos de estos hechos a veces son denunciados por los propios vecinos y no se le da el seguimiento necesario.

«Donde surja una denuncia hay que investigar y darle respuesta en menos de 24 horas», exhortó.

La dirigente política reflexionó sobre la necesidad imperiosa de combatir los aspectos que más duelen a la población, como la venta de panes a altos precios, como ejemplos negativos se enumeró las jabas con 10 unidades a 250 pesos, impagable para muchas familias matanceras.

«El nivel de enfrentamiento no se corresponde con la magnitud del problema. No nos puede acorrallar la impunidad ni sentir temor a la hora de aplicar medidas», expresó.

Si bien el gobernador de la provincia Mario Sabines, ponderó el serio trabajo de entidades encargadas de hacer valer la ley e imponer control como la DIS, reflexionó sobre la importancia de velar por la ética de trabajo de los inspectores, quienes deben ser ejemplos en su actuar.

Entre los temas tratados también centró el debate la escalada de los precios, aspecto que necesita enfrentarse con más celeridad y determinación, para lo cual se convocó a los especialistas de la Dirección de Finanzas y Precios a estudiar cada una de las fichas de costo de los productos más demandados.